

Oposición recuperará CdMx, en elecciones de 2024: Nora Arias

RAÚL RUIZ

La oposición está más que decidida a recuperar la capital del país en las próximas elecciones de 2024 y lo hará en unidad, con la alianza Va por la Ciudad de México, en la que no habrá cabida a divisiones, sino a la conjunción de fuerzas políticas, tal es el caso del PRD que a nivel local se mantiene en la preferencia del electorado, mismo que ya demostró en 2021 que sí quiere un verdadero cambio.

La presidenta del Partido de la Revolución Democrática en la Ciudad de México, **Nora Arias Contreras**, calificó además de fundamental la firma de las Carta Compromiso, en días pasados, entre el **PRI, PAN y PRD**, para ir juntos en los comicios, con los mejores cuadros que permitan conformar un gobierno capitalino de coalición, así como en las propias alcaldías, pero además **tener una alianza parlamentaria en el Congreso local para sacar todas aquellas iniciativas y leyes que otorguen un mejor bienestar a las población.**

Al referirse al proyecto en el que se comenzó a trabajar año y medio antes de la jornada electoral de 2021, dijo que va bien y dará sus frutos para 2024 en el marco de los comicios, ante el compromiso de los tres partidos de tener gobiernos de coalición, así como una alianza parlamentaria para recuperar la metrópoli y dar certeza a los ciudadanos.

La lideresa del perredismo en la capital del país que refrendó que sí busca ser candidata a la Jefatura de Gobierno para el próximo año y confía tener el respaldo de los tres institutos políticos, con el reconocimiento de que otros personajes de la capital buscan ser abanderados, consideró que en la decisión que se tome será importante incluir a la sociedad, a todos los sectores, los que quieran aportar, porque muchas personas se han acercado sin querer cargo.

"La idea es que cada uno de los partidos saque a un candidato o candidata y en base a ello, ya elegir al aspirante", delineó y expuso que ya el tiempo se acaba porque en septiembre próximo comienza el año electoral y ya deben estar las definiciones, con el arran-

que de las precampañas en la tercera semana de noviembre y su conclusión en enero próximo, para luego dar lugar a la etapa de registro de los abanderados.

Nora Arias que ha recibido el apoyo de perredistas para ser la candidata al gobierno local y está bien respaldada en su quehacer político por los presidentes capitalinos del PAN, Andrés Atayde, y del PRI, Israel Betanzos, con quienes afirma se ha dado certeza en un marco de respeto y conciliación, aceptó las aspiraciones de los alcaldes de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, y de Cuajimalpa de Morelos, **Adrián Ruvalcaba**, de estar al frente de la administración de la urbe, dentro de una competencia democrática a la que ha dado lugar la Alianza Va por la Ciudad de México. **"Que salga el mejor"**, expresó y aclaró que en el proceso que se llevará a cabo no hay cabida para egos.



Nora Arias Contreras

